



Einladung



Einladung



Die Nähe der Familie hilft

Wenn ein Kind schwer krank ist, dann braucht es nicht nur Medizin, sondern auch Nähe, Geborgenheit und Trost. Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung setzt sich seit über 30 Jahren für die Gesundheit und das Wohlergehen schwer kranker Kinder und ihrer Familien in Deutschland ein.

Die gemeinnützige Organisation betreibt bundesweit 22 Ronald McDonald Häuser in der Nähe von Kinderkliniken sowie 6 Ronald McDonald Oasen, in denen sich die Familien direkt in der Klinik geborgen fühlen können.

www.mcdonalds-kinderhilfe.org



Die Nähe der Familie hilft

Wenn ein Kind schwer krank ist, dann braucht es nicht nur Medizin, sondern auch Nähe, Geborgenheit und Trost. Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung setzt sich seit über 30 Jahren für die Gesundheit und das Wohlergehen schwer kranker Kinder und ihrer Familien in Deutschland ein.

Die gemeinnützige Organisation betreibt bundesweit 22 Ronald McDonald Häuser in der Nähe von Kinderkliniken sowie 6 Ronald McDonald Oasen, in denen sich die Familien direkt in der Klinik geborgen fühlen können.

www.mcdonalds-kinderhilfe.org



Helfen macht Spaß!

Gemeinsam die McDonald's Kinderhilfe Stiftung unterstützen.

www.mcdonalds-kinderhilfe.org

Helfen macht Spaß!

Gemeinsam die McDonald's Kinderhilfe Stiftung unterstützen.

www.mcdonalds-kinderhilfe.org